

DILO GROUP

ENGINEERING FOR NONWOVENS

PRESSENOTIZ

September 2014

Zum 3. Mal in Folge: Kammersieger bei Oskar Dilo Maschinenfabrik KG

Wie schon in den letzten beiden Jahren erzielte auch dieses Jahr ein Auszubildender der Oskar Dilo Maschinenfabrik KG wieder die besten Prüfungsergebnisse und wurde somit Kammersieger der Handwerkskammer Mannheim. Alexander Schnepf aus Brombach legte seine Gesellenprüfung bereits im Februar vor der Handwerkskammer Mannheim ab, die Ermittlung des Kammerbesten konnte aber erst im September abgeschlossen werden, nachdem auch die Prüfungsergebnisse vom August ausgewertet waren. „Dieses Ergebnis bestätigt erneut die Qualität unserer Ausbildung!“, so Geschäftsführer Johann Philipp Dilo, als er die Nachricht erhielt.

Dilo bildet auch in diesem Jahr wieder 16 junge Menschen in den Berufen Industriemechaniker, Elektroniker, Mechatroniker und Industriekaufmann (jeweils m/w) aus, um den eigenen Bedarf an Fachkräften sicherzustellen. Dazu gesellen sich noch 3 duale Studenten in den Fächern Maschinenbau, Elektrotechnik und Betriebswirtschaft. Das in Eberbach ansässige Unternehmen mit ca. 250 Mitarbeitern investiert stark in die Ausbildung und somit in die Zukunft. Das Ausbildungszentrum wurde 2008 komplett modernisiert. Zwei Ausbilder kümmern sich in Vollzeit um den Nachwuchs. Und der Erfolg rechtfertigt diesen Einsatz: Dilo hat bereits 16 Kammersieger, 2 Landes- und sogar 2 Bundessieger hervorgebracht.

„Wir bilden aus, um auch in Zukunft unseren Bedarf an Fachkräften zu decken“, erläuterte Dilo. Herr Schnepf, der sich bereits gegen Ende seiner Ausbildungszeit intensiv mit der Konstruktion der bei Dilo gefertigten Textilmaschinen beschäftigt hat, wird nun im Konstruktionsbüro eingesetzt, wo er als zukünftiger Konstrukteur tätig sein wird.



Alexander Schnepf (Mitte) bei der feierlichen Verleihung der Urkunde, links Vizepräsident Martin Sättele und rechts Vizepräsident Alois Jöst, beide Handwerkskammer Mannheim